

Le délégué du 44 aurait-il perdu le Nort ?



Mais non ! Car une bonne vingtaine de cyclos du Maine et Loire et de la Vendée (les plus nombreux) sont venus à la 12^{ème} Multi-Randonnée de Nort-sur-Erdre du 08 mai 2011. Le samedi après midi le délégué du 44 a organisé une petite sortie sympa de 40 km à allure modérée en longeant de-ci de-là le Canal de Nantes à Brest et tantôt l'Erdre pour rejoindre paisiblement le port de Sucé-sur-Erdre. Au retour le pot de l'amitié est venu clôturer cette première journée dans une ambiance

chaleureuse et très conviviale.

Le dimanche participation de tous les cyclos à la rando organisée par le club local, sur des circuits créés spécialement pour nous les amoureux des petites routes avec une absence totale de raidards, certains clubs feraient bien d'en prendre de la graine. A l'arrivée le verre de l'amitié nous a été offert par le club local en présence des officiels, avec une avalanche de cadeaux venus récompenser bon nombre de cyclos Demi-Siècle qui en furent tout surpris et contents à la fois. La coupe de la représentativité féminine nous a été attribuée et nous l'avons confiée à Gislhaine qui n'en est pas revenue. Seule grande absente de nos deux journées : « Dame Pluie » tant pis pour ceux qui ne sont pas venus.



Le délégué du 44 : Gilles Tessier.